



## LA FFVE FÊTE SES 50 ANS

Créée le 16 décembre 1967 à Lyon, la FFVE fête cette année ses 50 ans. L'occasion de rendre hommage à cette association reconnue d'utilité publique qui depuis un demi-siècle œuvre sans relâche à la préservation et à la défense du patrimoine roulant sous toutes ses formes, aussi bien en matière de réglementation technique, fiscale et de circulation auprès des pouvoirs publics. Pour marquer son cinquantenaire, la FFVE crée la Journée Nationale du Véhicule d'Époque (JNVE), programmée pour sa première édition le dimanche 30 avril 2017 et qui sera pérennisée chaque 4<sup>e</sup> dimanche d'avril. Une heureuse initiative qui permettra au grand public de mieux connaître le monde du véhicule ancien et ne manquera pas de susciter de nouvelles passions et vocations.

*Fabrice Kalebjian*

